

## Mis en examen pour le blocage d'un train, ils réclament un procès

Hélène Bielak

● Partis de Saint-Brieuc, mercredi, les cyclistes anti agro-industrie sont arrivés à bon port, et en fanfare, samedi, à Lorient. Ce groupe des « Dérailleurs bretons » a traversé la Bretagne pour mettre la lumière sur le sort des douze militants du collectif Bretagne contre les fermes usines, mis en examen pour leur participation présumée au blocage d'un train chargé de blé à destination de la consommation animale, en mars 2022, à Saint-Gérand (56).

« On n'a toujours pas de date »

« L'instruction est close depuis 2023 mais on n'a toujours pas de date de procès, dénonce Hervé Eon, l'un des militants poursuivis. On est

sous contrôle judiciaire et on a interdiction de communiquer entre nous. Or, on veut faire une défense collective. » L'activiste le rappelle : les militants veulent faire de ce procès celui de l'agro-industrie en Bretagne et de ses conséquences sur l'environnement et les agriculteurs. Une centaine de personnes se sont rassemblées, place Jules-Ferry, à Lorient, pour apporter leur soutien aux militants et déposer une lettre géante à la présidente du tribunal de Lorient, pour réclamer une date de procès. Vinide, l'une des participantes, résume : « Cette affaire pose la question du modèle agricole que l'on veut. »

Sur [letelegramme.fr](https://letelegramme.fr)

La vidéo



Les militants ont déposé une enveloppe géante à destination de la présidente du tribunal judiciaire de Lorient, pour demander une date d'audience. Photo H. B.